



## Cursos Prematrimoniales



Acaban de terminar en la Casa Parroquial de Nuestra Señora de Altagracia los primeros Cursos Prematrimoniales correspondientes al presente año de 1996 en su primera convocatoria, con gran afluencia de parejas que desean contraer matrimonio canónico en los próximos seis meses.

Las jornadas comenzaron el pasado día 5 de febrero y terminaron el día 15 en el Salón Parroquial, con asistencia de cerca de cincuenta parejas, la mayoría de ellas paisanas, llenas de alegría y juventud, responsables de su próximo estado a contraer, constituyendo todo un éxito de participación y de compenetración entre los componentes y el equipo de Sacerdotes y Matrimonios que ha impartido el citado Cursillo. Los temas que han sido impartidos en los mismo han constituido una verdadera catequesis religiosa y humana, interesante e instructiva para despertar en las parejas que van a contraer matrimonio, el incentivo de responsabilidad y respeto mutuo, la fé en Dios y sus semejantes, la familia, los sacramentos, el amor, la Iglesia y todo cuanto es necesario para llevar a buen termino, éste nuevo estado, que en éste «paso», es tan crucial en el andar de la pareja por la vida, para crear nuevas familias cristianas, preparadas y fuertes para entramar en la Sociedad del futuro.

Estos Cursos Prematrimoniales, consisten en la conferencia-charla diaria, sobre los temas ya apuntados, en los que se combina la experiencia y preparación de los matrimonios monitores y de los Sacerdotes de las dos Parroquias manzanareñas, preparados durante todo el año para tal catequesis. Tras la discusión profunda de los distintos grupos se realiza una puesta en común, llegando a conclusiones con las ideas aportadas por los distintos cursillistas, matizando dudas y dándoles una profunda dimensión cristiana, en las que se renuevan la fe de

los concurrentes y las convicciones personales de cada uno de los presentes.

Son días interesantes, que pasan rápidamente, dejándonos con la avidez que produce el haber aprendido un poco más, y renovando de nuevo nuestro espíritu, sintiendo al final por todos que no duren más.

La asistencia ha sido muy grande y el sentido de todos muy humano y participativo.

Hubo la suerte de coincidir con el 14 de Febrero, día de San Valentín, circunstancia que fue muy celebrada por todos, novios y matrimonios y el último día, que tras las charlas, degustamos un gran «zurra», que sirvió para cerrar éstos actos y conocernos todos mucho mejor...

M.A.S.

Aprovechando el espacio que tan generosamente nos brinda Siembra, deseamos dejar patente nuestra gratitud y todos cuantos han hecho posible la celebración y el resultado de la que este año se ha realizado en Manzanares, en favor de las necesidades del Tercer Mundo

*Pilar Rodríguez Mazarro*  
Delegada Local de Manos Unidas

## Manos Unidas Campaña contra el hambre 1996

Recaudación económica para Manos Unidas - campaña contra el hambre, destinada al proyecto del Arciprestazgo Mancha-Sur, la construcción de un centro de promoción en Cochabamba (Bolivia)

Parroquia N <sup>o</sup> S <sup>a</sup> de la Asunción .....	594.685
Parroquia N <sup>o</sup> S <sup>a</sup> de Alta Gracia .....	331.650
Cofradías, Hermandades y Asociaciones....	36.000
Particulares .....	353.364
Revista Siembra .....	25.000
Empresas, Supermercados, Comercios, Compañías de seguros, Cajas y Bancos...	361.145
<b>Total .....</b>	<b>1.701.844</b>